

Örtliches Entwicklungskonzept steht

Bürgerbeteiligungsprozess ist mit Übergabe der Empfehlungen abgeschlossen

Krems – Vor einem Jahr startete der Prozess für das Örtliche Entwicklungskonzept (ÖEK) mit einer Bürger:innenumfrage. Die Ergebnisse bildeten die Basis für die Arbeit in einer Projektgruppe. Die Bürger:innen waren auch hier vertreten, um an Zielen und Maßnahmen in unterschiedlichsten Lebensbereichen wie Wohnen, Arbeiten, Mobilität, Bildung, Sport usw. mit. Bei der Zukunftskonferenz 2022 wurden die ersten Maßnahmen präsentiert und gemeinsam mit den Teilnehmer:innen diskutiert. Dieses Feedback wurde in den Entwicklungsprozess aufgenommen und sind nun Bestandteil der Empfehlungen, die die Projektgruppe nun der Stadtpolitik übergeben hatte. Die Empfehlungen zum ÖEK sind online nachzulesen: www.krems2030.at

Foto: Übergabe der Empfehlungen für das ÖEK durch die Projektgruppe an die Politik: Helmut Hofbauer, Silvia Schmid, Eduard Halmschlager, Mathilde Prantz, Franz Böck, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Stadtrat Günter Herz, Christopher Hummel. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227